

Cuba reçoit des messages de félicitations à l'occasion de l'anniversaire du triomphe de la révolution

ANIVERSARIO
65
**ESTA ES LA
REVOLUCIÓN**

La Havane, 1 janvier (RHC) Le gouvernement et le peuple cubains continuent de recevoir des messages de félicitations de différentes parties du monde à l'occasion du 65e anniversaire du triomphe de la Révolution.

Le président vénézuélien Nicolas Maduro a adressé une chaleureuse accolade de félicitations "au peuple et au gouvernement frères" de Cuba, à l'occasion de l'anniversaire du triomphe de la Révolution cubaine.

Sur le réseau social X, anciennement Twitter, le chef de l'État a souligné que la Révolution dans la plus grande des Antilles "a balayé la dictature, devenant une référence universelle de dignité, de lutte et de résistance anti-impérialiste".

Pour sa part, un communiqué du ministère vénézuélien des affaires étrangères exprime "sa gratitude au gouvernement de Cuba pour sa solidarité face aux défis auxquels nous avons été confrontés" pour surmonter la guerre multiforme et asymétrique imposée par l'impérialisme.

De son côté, le président de la Bolivie, Luis Arce, Luis Arce, président de la Bolivie, a adressé aujourd'hui ses salutations au peuple cubain et à son président, Miguel Díaz-Canel.

"À l'occasion du 65e anniversaire du triomphe de la Révolution cubaine, depuis l'État plurinational de Bolivie, nous saluons le peuple frère de Cuba et le président Miguel Díaz-Canel", a écrit le dignitaire sur les réseaux sociaux.

Arce a affirmé sur son compte X (anciennement Twitter) que "le courage, la conséquence et la rébellion du peuple cubain sont un exemple de lutte contre l'empire et pour la dignité et la souveraineté de nos peuples".

Le texte a été lu par l'ambassadeur cubain en Bolivie, Danilo Sánchez, aux fonctionnaires de la légation diplomatique et à leurs familles lors d'une soirée politico-culturelle organisée à l'occasion de cet anniversaire.

Au cours de la réunion, la collaboration entre les deux pays dans les domaines de l'élevage, de l'agriculture, des progrès de l'industrie médico-pharmaceutique et d'autres secteurs a été soulignée.

À cet égard, il convient de souligner le lancement, le 26 octobre dernier, d'un vol direct hebdomadaire régulier de Boliviana de Aviación entre Viru Viru, Santa Cruz, et La Havane.

À l'occasion de la commémoration, les participants ont remercié le Mouvement bolivien de solidarité avec Cuba d'avoir organisé une réunion nationale sur cette question en novembre.

Sa déclaration finale a programmé des actions concrètes pour exiger la fin du blocus économique, commercial et financier imposé à l'île depuis plus de six décennies par le gouvernement américain, ainsi que le retrait du nom de Cuba de la liste des pays soutenant le terrorisme.

À l'occasion de l'anniversaire du triomphe de la révolution cubaine, la chaîne de télévision bolivienne ATB présentera le 1er janvier le documentaire Lo Primero que hay que Salvar La première chose qu'il faut sauver), du cinéaste Santiago Rony Feliú.

"La Videoteca Barbarroja, le Mouvement de solidarité cubaine à La Paz et ATB souhaitent mettre en lumière de manière massive les grandes réalisations du peuple cubain depuis le 1er janvier 1959 à l'occasion d'un anniversaire aussi important", a déclaré Jorge Barrón, directeur de la Videoteca Barbarroja, dans une interview accordée à Prensa Latina.

Également coordinateur du Mouvement bolivien de solidarité avec Cuba à La Paz, M. Barrón a qualifié d'"exemplaires" les réalisations de Cuba dans les différentes expressions de la culture.

Il a expliqué que le documentaire de Feliú, qui dure près d'une heure et présente des images exclusives du leader historique de la révolution cubaine et des fragments de ses discours, comprend également 23 créations inoubliables de compositeurs et d'interprètes cubains de premier plan.

Le ministre maldivien des Affaires étrangères, Moosa Zameer, a salué quant à lui son homologue cubain Bruno Rodriguez et le peuple de l'île des Caraïbes.

Dans un message publié sur les médias sociaux, le ministre des affaires étrangères de l'archipel sud-asiatique a adressé des salutations chaleureuses et des vœux à son homologue cubain et au peuple de l'île.

Il espère également que les relations entre les Maldives et Cuba se renforceront.

Je suis convaincu que l'étroit partenariat bilatéral et multilatéral entre les Maldives et Cuba continuera à se développer dans les années à venir", a-t-il déclaré sur le site de réseau social X, anciennement Twitter.

Les deux pays, outre leurs relations diplomatiques étroites, partagent la volonté de continuer à renforcer les liens d'amitié et de coopération ainsi que les contacts entre les peuples.

De plus, en tant qu'États insulaires, les deux nations s'accordent sur la nécessité de renforcer leur collaboration pour relever des défis communs face au changement climatique et dans d'autres secteurs.

Récemment, le vice-président des Maldives, Hussain Mohamed Latheef, a remercié Cuba pour son aide dans le secteur de la santé, avec la collaboration de médecins et d'opportunités de formation.

Le dirigeant maldivien a reconnu la contribution de l'île des Caraïbes lors d'une rencontre en décembre dernier avec la vice-première ministre cubaine Inés María Chapman à Genève, en Suisse, où tous deux représentaient leur pays lors de l'événement de haut niveau marquant le 75e anniversaire de la Déclaration universelle des droits de l'homme.

Cuba maintient une brigade médicale aux Maldives, dont les professionnels couvrent les zones sanitaires de la capitale Malé et des îles qui composent le petit archipel.

Pour sa part, la Fédération latino-américaine des journalistes (Felap) a salué le peuple cubain et l'Union des journalistes cubains (UPEC).

"La Felap sera toujours aux côtés du peuple cubain qui, tout au long de ces années, a été un exemple de résistance et de dignité pour l'Amérique latine et le monde, au milieu du blocus criminel des États-Unis", a déclaré Juan Carlos Camaño, président de l'organisation journalistique hémisphérique.

Il a ajouté que la Felap a toujours été solidaire de la cause du peuple cubain et de ses dirigeants, comprenant leur engagement envers les peuples opprimés du continent et du monde.

"Nous devons également souligner l'engagement des membres de l'UPEC envers les travailleurs de la presse qui, dès le premier jour, ont soutenu la révolution", a déclaré Nelson del Castillo, secrétaire général de la Felap.

Les membres de la direction du syndicat professionnel hémisphérique considèrent qu'aujourd'hui comme hier, la Felap doit rester à l'avant-garde de la lutte pour un journalisme véridique qui nous permette de vaincre ou, du moins, de mettre un terme à la manipulation des médias.

"Nous devons lutter quotidiennement pour contenir la déformation des faits, qui s'est produite au XXe siècle et qui se reproduit en ce XXIe siècle malgré l'existence de nouveaux mécanismes de communication grâce au développement technologique", a déclaré M. Del Castillo.

Par l'intermédiaire du président de l'UPEC, Ricardo Ronquillo, la Fédération latino-américaine des journalistes embrasse les hommes et les femmes de la presse qui se tiennent fermement aux côtés de la révolution face au harcèlement permanent des impérialistes et de leurs acolytes.

"Les journalistes cubains ne sont pas seuls, car leurs collègues d'Amérique latine, ainsi que d'autres nations du monde, reconnaissent leur valeur face à la désinformation diffusée par les ennemis de la révolution", a souligné M. Del Castillo.

Camaño et Del Castillo ont également souligné le rôle joué par l'Institut international de journalisme José Martí, actuellement dirigé par Ariel Terrero Escalante, dans le développement des professionnels du journalisme à Cuba et dans presque toute l'Amérique latine et les Caraïbes.

"Rien de tout cela n'aurait été possible sans la vision lumineuse de l'éternel Comandante Fidel Castro, qui prévaut chez ceux qui ont suivi ses traces, comme le général d'armée Raúl Castro Ruz ou le président Miguel Díaz-Canel", a précisé la direction de la FELAP dans ses vœux à l'occasion du 65e anniversaire de la révolution cubaine.

Le président des affaires d'État de la République populaire démocratique de Corée (RPDC), Kim Jong Un, a félicité aujourd'hui son homologue cubain, Miguel Díaz-Canel, à cette occasion.

Le secrétaire général du Parti du travail de Corée (PTC) a souligné l'importance de "forger le destin du peuple cubain et le développement des mouvements révolutionnaires en Amérique latine".

Le président de la RPDC a souligné que cette victoire a été remportée au prix du sang des patriotes cubains, qui ont "courageusement fait échouer les défis brutaux et tenaces des forces hostiles".

Le président biélorusse Alexandre Loukachenko, dans une lettre adressée au Premier ministre cubain, a souligné l'événement historique qui a conduit un peuple "épris de liberté" à une victoire qui a placé "les principes d'égalité sociale, de justice et d'humanisme au premier plan".

Le président de l'Ouzbékistan, Shavkat Mirziyoyev, a également envoyé à M. Díaz-Canel une carte de félicitations à l'occasion du Nouvel An, dans laquelle il exprime également que les relations de coopération entre les deux États continueront à se développer à l'avenir "également au nom des intérêts de nos peuples".

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343427-cuba-recoit-des-messages-de-felicitations-a-loccasion-de-lanniversaire-du-triomphe-de-la-revolution>



Radio Habana Cuba